

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur yang sebesar-besarnya penulis panjatkan ada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta karunia-Nya yang telah memberikan begitu banyak nikmat dan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan tugas akhir peduli negeri dengan judul **“Peduli Negeri: Aktivitas Komunitas Literasi Luarkurung dalam Meningkatkan Brand Awareness di Cileungsi”**.

Tugas akhir ini berisikan tentang kegiatan-kegiatan yang penulis lakukan sebagai tindakan dan strategi untuk membantu komunitas literasi Luarkurung dalam melakukan branding di daerah Cileungsi.

Terima kasih kepada pihak - pihak yang telah membantu, mendukung, dan memberikan semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dicky Andika, S.Sos, M.Si selaku Sekretaris Program Studi Fakultas Ilmu Komunikasi dan dosen pembimbing yang telah dengan sabar membantu, membimbing, memberi nasehat, dan masukan kepada penulis selagi menyusun tugas akhir peduli negeri ini sehingga akhirnya tugas akhir ini dapat terselesaikan.
2. Kepada komunitas literasi Luarkurung yang telah bekerjasama dan membantu penulis melaksanakan serta bertukar pikiran demi kelancaran kegiatan tugas akhir yang penulis lakukan dan kelancaran aktivitas komunitas literasi Luarkurung.
3. Kepada channel YouTube Kok Bisa dan kedai kopi Uwarkop Seburo yang telah memberikan dukungan dan bantuan kepada penulis dengan Albizia Akbar selaku narasumber pada diskusi #JELAJAH dan Uwarkop Seburo sebagai tempat yang hangat dan nyaman dalam pelaksanaan diskusi #JELAJAH.
4. Bapak H. Feriansyah dan Ibu Hj. Ratnawati, S.Pd kedua orang tua penulis yang tidak henti-hentinya melimpahkan doa dan dukungan dalam segi moril dan materil selama penyusunan tugas akhir peduli negeri ini sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir peduli negeri ini.
5. Sahabat-sahabat yang tidak pernah berhenti memberikan bantuan, dukungan, dan semangat yaitu Zahra Tiffany, M. Fikri Ananda, Annisa Septyanningsih, dan Meilia Intan Utami, terima kasih banyak telah membantu setiap proses yang

penulis jalani untuk menyusun dan menyelesaikan tugas akhir ini serta mengingatkan penulis untuk tidak menyerah.

6. Terima kasih untuk Nadia, Itsna, Devi, Nuning, Gazela, Shabil, Aul, Gea, dan Annis yang telah memberikan banyak dukungan dan menjawab pertanyaan-pertanyaan yang penulis lontarkan. Terima kasih sudah menjadi kawan yang baik semasa perkuliahan.

7. Serta pihak-pihak lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang secara sadar dan tidak sadar ikut membantu penulis menyelesaikan serangkaian tahapan penulisan dan kegiatan tugas akhir peduli negeri ini.

Semoga doa, bantuan, dan dukungan yang diberikan mendapatkan balasan dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa penulisan tugas akhir peduli negeri ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karenanya, penulis berharap agar kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan untuk perbaikan kedepannya. Semoga tugas akhir peduli negeri ini dapat menjadi dasar dan acuan untuk menghasilkan karya-karya ilmiah berikutnya dalam rangka pengembangan ilmu dan wawasan yang lebih luas.

Bogor, 31 Juli 2019

Penulis,

UNIVERSITAS
MERCU BUANA
Naziihah As Sakiinah
44215210008